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あけましておめでとうございます。昨年１１月に伊予商工会議所８代目会頭

に選任いただきました城戸でございます。この場をおかりして改めてご挨拶さ

せていただきます。微力無知ながら全力で職責を全うする所存でございますの

で、皆さまにおかれましてはご指導ご鞭撻の程お願い申し上げます。

さて、今年の年明けは令和の時代になって初めて迎える年明けであります。

昨年の即位に伴う一連の儀式と新天皇・皇后両陛下の笑顔を拝見し、引き継が

れる伝統と新しい時代の訪れを体感された方も大勢いらっしゃったのではない

でしょうか。令和の時代が平和で穏やかな時代となることを祈るばかりです。

また今年は東京オリンピック・パラリンピックの年でもあります。日本中が様々な行事の実行や準備

を通して、その成功に向かって盛り上がっていくことであろうと思いますし、多くの国の多くの人々が

来日して様々な地域を旅され、日本のすばらしさを実感されることだろうと思います。是非、我々の地

域にも多くのインバウンドを期待したいものです。

一方で、このオリパラ以降の今年の動向には注意が必要だとも考えています。ここまでは、オリパラ

に向かった様々な準備が日本全体を底上げしてきた感がありますが、これ以降はもともと日本を取り巻

く諸問題が存在感を増してくるものと思われます。国内においては少子高齢化・労働力不足・後継者不

足・天候不順等であり、国外では米中問題・日韓問題・ブレグジット・香港問題・地球温暖化等、いず

れも大変大きな問題であり単純な解決が難しい問題ばかりです。さらにはこういった問題が複雑にから

みあって、我々の事業や暮らしに大きな影響を及ぼすことになると思います。こういった問題に単独で

対処していくことは簡単ではありませんし、成果が出るまでに時間がかかる場合も多くあります。会議

所の活動は、こういった課題を抱える会員の皆さんと一緒に走り・悩み・知恵を絞り、短期・中期・長

期の課題解決に汗をかいていくということではないかと考えています。その意味で、会員の皆さんと会

議所とが「ｏｎｅ ｔｅａｍ」となって活動していくことが大事なことだと思います。皆様方にもそう

いう観点でご協力と積極的な参加をお願いして、新年のあいさつとさせていただきます。

今年もよろしくお願いいたします。



第 6 6 回 愛 媛 県 商 工 会 議 所 議 員 大 会 開 催

役職名 氏　名 再任・新任

会　　頭 城戸　善浩 ヤマキ（株） 代表取締役社長 新　任

副 会 頭 武内　英治 山陽物産（株） 代表取締役 再　任

〃 藤井祐一郎 （株）藤井組 代表取締役 〃

専務理事 土井　一成 伊予商工会議所 専務理事 〃

常 議 員 阿部　久雄 阿川食品（株） 代表取締役会長 〃

〃 泉　　慎一 泉建設（株） 代表取締役 〃

〃 泉　　敏治 （株）アイソウ伊予本店 常務取締役 〃

〃 今井　　均 マルトモ（株） 取締役社長 新　任

〃 岩岡　一平 （有）伊予開発 代表取締役 〃

〃 岡部　光伸 （株）オカベ 代表取締役 〃

〃 門田　眞一 （株）門田 代表取締役 再　任

〃 亀岡　英文 （株）亀岡 代表取締役 〃

〃 清本　有策 石田クリーニング（株） 代表取締役 新　任

〃 小池　　浩 四国森紙業（株）伊予事業所 総務部長 再　任

〃 玉井　逸人 （株）愛媛銀行郡中支店 支店長 〃

〃 長野　恵三
四国電力（株）送配電カンパニー
松山支社伊予事業所

所長 〃

〃 東根　　誠 愛媛信用金庫郡中支店 支店長 〃

〃 日野　猛仁 （株）日野相互製材所 代表取締役 〃

〃 福岡　正人 （株）公益社 代表取締役 新　任

〃 藤村　泰雄 藤村石油（株） 代表取締役社長 〃

〃 村井　健嗣 （株）フジ伊予店 店長 再　任

監　　事 渡部　　修 （株）伊予銀行郡中支店 支店長 〃

〃 渡邉　政富 渡邊建設（株） 代表取締役 新　任

企業の名称及び企業上の地位

第 ２ ９ 期 新 役 員 決 定

所報(2)2020.1

県下9商工会議所の役員・議員約250人が出席して、愛

媛県商工会議所議員大会並びに愛媛県中小企業・小規模

企業活力強化集会が、2019年11月26日（火）に、ＡＮＡクラ

ウンプラザホテルで開催されました。はじめに、愛媛県商

工会議所議員大会が開催され、大塚岩男県連会頭が開

会のあいさつを

のべた後、多年

にわたり商工会

議所の発展に貢

献のあった役員・

議員及び職員の

表彰が行なわれ

ました。

当所関係受賞者は、次のとおりです(敬称略・順不同）。

■役員・議員として、在任又は在職の功労者

（在任25年） 議 員 満 野 栄 一

（在任15年） 常 議 員 阿 部 久 雄

議 員 武 智 和 夫

前常議員 岡 田 修 一

■役員・議員として、多年在任し、功労特に顕著な退任者

前 議 員 白 石 詔 幸

続いて、中小企業の活力強化施策の拡充強化など、国

や県への要望計30項目が決議されました。

要望の内容は、議員大会が地方創生の推進や中小企業

対策、四国の新幹線導入推進、四国電力伊方原発の安全・

安定運行など11項目。県連と商工会議所連合会、県中小

企業団体中央会、県商店街振興組合連合会による活力強

化集会の要望は19項目で、東京五輪・パラリンピックといっ

た国際的なイベントを地域の経済効果につなげる事業へ

の支援などが盛り込まれました。

閉会の挨拶をする城戸会頭

2019年11月１日、任期満了に伴う臨時議員総会を開催し、新会頭に、ヤマキ株式会社 代表取締役社長 城戸善浩氏
が就任いたしました。また副会頭には、武内英治氏と藤井祐一郎氏が再任されました。

常議員17名、監事２名についても以下のとおり選任され当商工会議所の新体制がスタートしました。



新 会 員 の 紹 介 （敬称略） 2019年7月1日～2019年11月1日

新しく、ご入会された会員さんをご紹介しています。新会員 ＺＯＯＭ ＵＰ！

所報(3)2020.1

新しく会員としてご入会いただきありがとうございます。お気軽に会議所をご利用下さい。

事　業　所　名 代　表　者 業　　種 所　在　地

(有)ビー・クラフト 永田　　穣 広告・看板の企画制作業 伊予市下吾川 481

(株)といろ 竹中　正樹 介護業 伊予市灘町 22

(株)エム .ケイ .エム .事業所 向井　　操 介護業 伊予市下吾川 1226-5

(有)シーエス  スタンス 先野　隼人 バイク修理・販売業 松山市北吉田町 1381

愛菜農園 前川　孝之 農業 伊予市上吾川甲 1163-3

【 】※当所では年間を通して新規会員の加入勧奨に努めております。当所の会員増強にご協力下さい！

「商工会議所法」という法律により設立された商工会議所は、全国に５１５あり、地区内の商工業における総

合的な改善発達と社会一般の福祉の増進に資することを目的として活動しております。現在当所におい

ても約811事業所が会員に加入されておりますが、地域唯一の総合経済団体として組織力を強化し、地域

商工業者の声を政策提言等へより強く反映させるため、まだ会員になられていない事業所を是非ご紹介

くださいますようお願い申し上げます。

年会費の金額は次のとおりです。

★法人会員４口 年会費１２，０００円以上 ★個人会員２口 年会費 ６，０００円以上

（指定居宅介護支援事業所しんかわ）(株)エム.ケイ.エム.事業所

代表取締役 向井 操

当社は2007年9月10日に事業を開始し、12年あまりたった介護支援事業所です。

看護師・保健師の資格を保有しているケアマネジャーをおき、気楽に相談して

頂く事で、在宅生活が出来てよかったと言って頂くよう、地域に根ざした介護

支援を実施しております。

当社は「退院から在宅へ帰るまでの対応を素早く」を基本方針にお客様を第

一に考え、２４時間常時連絡が可能な体制で対応させていただいております。

また、状態が悪くなった時の病院の紹介も致しておりますので、居宅介護の御

用命は「介護支援事業所しんかわ」にお願いいたします。

■住 所 伊予市下吾川１２２６-５ ■Ｔ Ｅ Ｌ 089-985-8388

■Ｆ Ａ Ｘ 089-982-0825

(株)といろ （宅老所かざぐるま）

代表取締役 竹中 正樹

当社は平成31年、高齢者デイサービス（宅老所かざぐるま）を開所致しまし

た。伊予市にお住いの高齢者を対象として、地域に密着したきめ細やかな介護

サービス・介護相談所をさせていただいております。

又、毎月1回併設しているかざぐるまカフェをオープンし、地域の方々にハンド

ドリップのコーヒーやその他お飲み物をご提供させていただいております。

今後も子供から高齢者まで住みやすい社会福祉を目指してまいります。

よろしくお願い致します。

■住 所 伊予市灘町22 ■Ｔ Ｅ Ｌ 089-994-8303

宅老所かざぐるま」で検索■Ｆ Ａ Ｘ 089-994-8304 ■facebook 「



第  ２９  期
役 員・議 員
の ご 紹 介

城戸　善浩　会頭
(ヤマキ㈱)

武内　英治　副会頭
（山陽物産㈱）

藤井　祐一郎　副会頭
（㈱藤井組）

土井　一成　専務理事
（伊予商工会議所）

阿部　久雄　常議員
（阿川食品㈱）

泉　慎一　常議員
（泉建設㈱）

泉　敏治　常議員
（㈱アイソウ伊予本店）

今井　均　常議員
（マルトモ㈱）

岩岡　一平　常議員
（㈲伊予開発）

岡部　光伸　常議員
（㈱オカベ）

門田　眞一　常議員
（㈱門田）

亀岡　英文　常議員
（㈱亀岡）

清本　有策　常議員
（石田クリーニング㈱）

小池　浩　常議員
（四国森紙業㈱伊予事業所）

玉井　逸人　常議員
（㈱愛媛銀行郡中支店）

長野　恵三　常議員 東根　誠　常議員
（愛媛信用金庫郡中支店）

日野　猛仁　常議員
（㈱日野相互製材所）

福岡　正人　常議員
（㈱公益社）

藤村　泰雄　常議員
（藤村石油㈱）

村井　健嗣　常議員
（㈱フジ伊予店）

渡部　修　監事
（㈱伊予銀行郡中支店）

渡邉　政富　監事
（渡邊建設㈱）

池田　弘司　議員
（池田電工㈱）

石田　憲昭　議員
（寿東産業㈱）

伊藤　秀人　議員
（㈲ツバメハイヤー）

稲生　忠幸　議員
（㈲稲生自動車解体）

大西　誠　議員
（カネサ運輸㈱）

大野　智則　議員
（ウェルピア伊予）

岡井　哲　議員
（岡井薬局㈲）

岡田　俊彦　議員
（㈲岡田塗装工芸）

奥島　幸雄　議員
（㈲奥島観光）

片岡　直人　議員
（㈱まちづくり郡中）

（四国電力㈱送配電カンパニー

松山支社伊予事業所）

(4)2020.1 所報



伊 予 商 工 会 議 所 顧 問

河本　圭仁　議員
(㈲土香里)

菊澤　康　議員
（㈲キクヤ化粧品店）

小池　正照　議員
(㈱カネシロ)

小手川　洋 議員
(小手川工業㈱)

近藤　盛昭　議員
（㈱タケチ）

佐々木　則敏　議員
（㈱ササキ）

関　宏晃　議員
（セキ㈱伊予工場）

髙橋　重憲　議員
（㈱日昇）

髙橋　徹　議員
（㈲タクト電機サービス）

武内　誉　議員
（㈱アイカ）

武田　淳一　議員
（山陽刷子㈱）

武智　和夫　議員
（伊予ツーリスト㈱）

武智　忠広　議員
（㈲たけちスタジオ）

武智　充晃　議員
（国際土建㈱）

玉井　彰　議員
（㈲郡中タクシー）

玉井　茂寿　議員
（ベストプラネット㈱）

土居　英雄　議員
（㈱ＥＮＰプリント）

中村　一士　議員
(㈱ダッシュ速配)

西岡　秀郎　議員
（西岡建材㈱）

日野　隆充　議員
（㈱日野木工）

藤崎　文吾　議員
（㈱フジサキ）

松下　太　議員
（㈲伊予環境保全）

満野　栄一　議員
（㈲満野大商店伊予支店）

森　郁子　議員
（㈲伊予水質管理センター）

横山　義明　議員
（㈲横山商店）

吉田　博　議員
（㈲吉田硝子店）

綿村　俊宏　議員
（㈲創美舎）

 伊予商工会議所新体制スタート！！

  会頭 ・ 副会頭（２名） ・ 常議員（17名）

  監事（2名） ・ 議員（37名） ・ 専務理事

明関　和雄 マルトモ㈱ 代表取締役会長 泉　　正紀 泉建設㈱ 会長

城戸　　恒 ヤマキ㈱　 取締役相談役 岡部　悦雄 ㈱オカベ　 代表取締役会長

藤村　泰雄 藤村石油㈱　 代表取締役社長

　令和元年11月１日に伊予商工会議所で行われた、常議員会において以下の５名の顧問への委嘱が承認されま
した。

(5)2020.1 所報



所報(6)2020.1

申 告 手 続 が よ り 便 利 に な り ま す

（１）スマホで便利に確定申告

いつでもどこでも、国税庁ホームページの「確定申告

書等作成コーナー」で簡単に申告書が作成できます。

作成した申告書データはそのままe-Taxを利用して送

信できるほか、印刷して郵送等で税務署に提出すること

もできます。

令和２年１月から、スマートフォンで申告する場合に表示

される「スマホ専用画面」の利用対象範囲が大幅に拡大

されています。給与所得のある方で、医療費控除や寄付

金控除の申告をされる方はもちろん、年金所得などの雑

所得や一時所得のある方も利用できるようになります。

（２）ご自宅からe-Taxで申告を！

①マイナンバーカードと②ＩＣカードリーダライタ又はマ

イナンバーカード対応のスマートフォンがあれば、パソコン

やスマートフォンからe-Taxで申告ができます。

マイナンバーカードやＩＣカードリーダライタをお持ちで

ない方でも、①ＩＤ（利用者識別番号）と②パスワード（暗証

番号）があれば、パソコンやスマートフォンでe-Tax申告が

できます。

※１ ＩＤ・パスワードの発行を希望される方は、申告され

るご本人が運転免許証などの本人確認書類をお持ちの

上、お近くの税務署にお越しください。

※２ 国税庁ホームページの「確定申告書等作成コー

ナー」でのみ利用できます。

放送大学 「４月生募集のお知らせ」

放送大学はテレビ・ラジオ・インターネットで授業を行う
通信制の大学です。働きながら大学を卒業したい、学び
を楽しみたいなど、様々な目的で、幅広い世代の方が学
んでいます。
ただいま2020年4月入学生を募集しています。詳しい

資料を送付致しますので、お気軽にお問合せください。

○募集学生の種類
-教養学部-
科目履修生（6ヶ月在学し、希望する科目を履修）
選科履修生（1年間在学し、希望する科目を履修）
全科履修生（4年以上在学し、卒業を目指す）

-大学院-
修士科目生（6ヶ月在学し、希望する科目を履修）
修士選科生（1年間在学し、希望する科目を履修）

○出願期間
2019年11月26日～2020年2月29日、3月1日～
3月17日
（インターネット出願も受け付けております）

○ 資料請求（無料）・お問合わせ先
〒 790-0826
愛媛県松山市文京町3番
放送大学愛媛学習センター
℡：089-923-8544
放送大学ホームページhttp://www.ouj.ac.jp

令 和 元 年 度 確 定 申 告 の ご 案 内

（1）確定申告会場のお知らせ（松山税務署）

令和元年分所得税及び復興特別所得税の確定申告期

限は、令和2年3月16日（月）です。

税務署では、確定申告会場を令和2年2月17日（月）から

令和2年3月16日（月）まで開設します。2月16日（日）以前

は確定申告会場を設けておりませんので、申告書の作成・

相談を希望される方は、2月17日（月）以降にお越しくださ

い。なお、確定申告期間中、周辺道路・駐車場ともに大変

混雑しますので、お越しの際は、公共交通機関を御利用く

ださい。

（2）確定申告電話相談センターの開設

令和2年１月17日（金）から3月16日（月）まで、「確定申告

電話相談センター」で所得税及び復興特別所得税・贈与

税・消費税及び地方消費税の確定申告に関するご質問や

ご相談にお答えします（受付時間は、午前８時30分から

午後5時まで。土・日・祝日等については、2月24日（月）及

び3月1日（日）のみ、電話相談を行っております）。

最寄りの税務署にお電話いただき、自動音声案内に従

って、『０』を選択してください。

※確定申告以外の国税に関する一般的なご相談を希望

される方は、自動音声案内に従い、『１』を選択してくださ

い。「電話相談センター」へおつなぎします。

伊予商工会議所ｄｅ愛イベント 報告

2019年１0月20日（日）に第10回の伊予商工会議所de

愛イベントを花の森ホテルにおいて開催いたしました。

当日は男性16名、女性16名の方に参加いただき、花の

森ホテルのおいしい料理やスイーツをいただきながら、

気になる異性との交流を深めました。

カップリングにおいては、6組のカップルが誕生いたし

ました。

現在までの全10回のイベントで、57組のカップルが誕

生し、その内２組が成婚されております。おめでとうござ

います。
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～ ～伊 予 市 観 光 Ｐ Ｒ ・ 物 産 商 談 会 １１月14日（木）伊予銀行東京事務所で開催

2019年11月14日（木）午後１時から、東京都日本橋の伊予銀行

東京支店において、首都圏での販路拡大と伊予市のPRを目的

とした「伊予市観光PR・物産商談会」を伊予市と共同開催しまし

た。当商工会議所の会員事業所を中心に8事業所が参加し、当

日集まった大手百貨店や高級ホテル、専門商社や外食産業の

バイヤー企業等17社を相手に、約50件の商談が行われました。

商談会に参加された事業所からのアンケートによると「商談

がほぼ成立3件」・「今後の商談に繋がった２件」と過去の商談会

と比べて即効性のある商談会となったほか、首都圏バイヤーか

らの意見をもらえ、商品のブラッシュアップにつながった等の意

見がありました。

当商工会議所といたしましても、今後も伊予市の活性化・発

展のため、首都圏を中心するマッチングだけでなく、1企業1企業

にあわせた支援を行っていきたいと考えております。

商談会を実施する際には、ぜひ参加のご検討をよろしくお願

いします。

参加事業所一覧（8事業所・順不同）

阿川食品(株)、 (株)Ａｖｅｃ、 (有)石田製餡所、

(有)イヨエッグ、(株)オカベ、福岡自然農園、

唐川びわ葉茶生産研究会、Koｋo'o



所報(8)2020.1

活動通信青 年 部
マチャコン・他単会との交流会ほか

マチャコンを開催

2019年9月28日（土）、手づくり交流市場「町家」内広場にお

いて、「マチャコン ～五色の縁結びin町家～」を開催し、男性56

名・女性53名の計109名の方にご参加頂きました。

今回で3回目の開催になりましたが、1回目開催時に知り合っ

た参加者が今年度ご結婚されることもお聞きしてます。異業種

交流会として本事業を始めてお

りますが、男女の出会いの場とし

ての役割も担っておりますので、

事業開催によって実を結んだこ

とを嬉しく思います。

中村ＹＥＧとの交流会を開催

2019年10月12日（土）～13日（日）、伊予市において「中村・伊

予ＹＥＧ交流会」を開催しました。

お互いの活動内容や課題等を発表する場を設けて開催しま

したが、小さな単会の悩みは共

通することもあれば地域柄の問

題点など違う点もあり、有意義

な情報交換の場となりました。

マリン村inくろしマルシェに出店

2019年11月3日（日）、新居浜市の黒島海浜公園にて開催さ

れた「マリン村inくろしマルシェ」（新居浜ＹＥＧ主催）にブース

出店を行いました。

メンバー企業の「くし坊麺人」から熊本ら～めんを、「monon

imo（西岡建材）」からタイルコ

ースター作りをブースとして出

店しましたが、共に盛況に終え

ることができました。

日本商工会議所青年部全国会長研修会

～信濃の國 ながの会議～

2019年11月8日（金）～9日（土）、長野市において全国会長

研修会が行われ、大政誠司会長と大政裕志次年度会長予定

者が参加しました。

日本全国から地域を牽引していくリーダーが集まり、単会

の持つ悩みや熱い想いをぶつけ合い、資質を磨くための研

修会でありました。研修で得た気付きを持ち帰り、会員の自

己研鑽に、そして次年度に繋げて参ります。

活動だより女 性 会
四女連総会・会員親睦旅行ほか

第22回四国商工会議所女性会連合会 役員会・総会

2019年11月26日（火）、オークラホテル丸亀で開催された四女

連の総会に、宮内会長ほか5名で参加しました。

議案については、全て異議

なく承認され、次回開催地は

徳島県に決まりました。

講演会では「地域を盛り上

げるローカルプロジェクトの起

こし方」と題し、瀬戸内うどん

カンパニーの北川智博さんのお話を聴きました。弱冠34歳、高

知県出身の北川さんが、現在、香川県三豊市が持つ地域の魅力

を創造するために行っている活動についてのお話でしたが、若

い人の発想の素晴らしさと行動力に感心しながら拝聴しました。

「国鉄通りおさんぽプロジェクト」へ出店

2019年10月18日（金）～19日（土）にわたり実施された社会的

実験「国鉄通りお散歩プロジェクト」で、ミックスジュースや杏仁

豆腐などの販売を行いました。お声掛けいただいたこのプロジ

ェクトに、少しでも貢献できていれば幸いです。

会員親睦旅行の実施

2019年10月27日（日）、宮内会長ほか7名で、徳島県のガレ

の森美術館と大塚国際美術館を観光しました。

今回の親睦旅行は、米津玄師が紅白歌合戦で歌ったこと

で、会員の皆さんからの要望が多く、実現しました。

大塚国際美術館の鑑賞ルートは約4キロあり、1日中楽しめ

るほどの広い美術館でした。フロアマップには、モデルコース

が掲載されていますが、それでも2時間以上歩きました。

館内には、千点を超え

る陶板名画が展示され

ていて、壁画や天井まで

あるような絵画もありま

す。すべて自由に写真を

撮ることができますし、

美味しいランチやカフェ

も併設されているので、まだ行ったことがない方はぜひ一

度、足を運んでみてはいかがでしょうか。

経営に携わる女性として、商工会議所【会員募集中！】

女性会に入会して、他の女性会員の皆さんと楽しく交流しませ

んか？≪facebook情報発信中！≫
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